



*Alerta al mundo En una oportunidad se culpó a la guerra o la dictadura por la hambruna que sufría Etiopía. Aunque la democracia y la paz marcan una diferencia, hoy - a diez años de distancia de esa tragedia -, el déficit alimentario de Etiopía es de varios miles de toneladas, incluso cuando hay buenas lluvias. Los problemas son complejos y de naturaleza estructural y tienen que ver con la pobreza, la tenencia de la tierra, la erosión del suelo, etc. Los esfuerzos nacionales e internacionales (desde las reservas de alimentos hasta las iniciativas de construcción de carreteras a cambio de comida) serán de ayuda, pero el llamado de alerta es urgente. cuando se presente la próxima sequía, la hambruna podría matar a un millón de personas.*

Acarreadores de agua, Etiopía, 1.983. Chris Steele-Perkins/Magnum